



www.escuderialapalmaislabonita.es



NP 2º/23 Septiembre | Rallye La Palma Isla Bonita
Campeonato de Rallyes de S/C de Tenerife · Campeonato de La Palma

Este jueves finaliza el plazo para inscribirse en el 48 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR

11/9/2023

La Escudería La Palma Isla Bonita ultima los preparativos de su prueba, en una semana en la que dará por finalizado el periodo de inscripciones y, también, se presentará esta edición. Víctor Abreu y Sergio Fuentes, con sendos Rally2, ya figuran inscritos en una cita que se celebrará el 22 y 23 de septiembre.

La maquinaria del 48 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR sube de revoluciones. Lo hace justo cuando llegan los días más intensos de la prueba que organiza la Escudería La Palma Isla Bonita, concretamente, a menos de dos semanas de su celebración, la cual está programada para los días 22 y 23 de septiembre.

El próximo jueves 14 de septiembre, a las 14:00 h, concluirá el periodo para inscribirse en esta cita. Todos los interesados pueden encontrar la información necesaria en la web oficial, www.escuderialapalmaislabonita.es. Entre los inscritos ya figuran dos de los que, a priori, han de jugarse la victoria. Víctor Abreu-Luis Rodríguez y Sergio Fuentes-Ariday Bonilla pondrán sobre el asfalto palmero sus espectaculares Skoda Fabia R5 y Citroën C3 Rally2.

Otros protagonistas del campeonato palmero, como Kevin Remedios-Marta Fuentes (Honda Civic), Eduardo Montesinos-Davinia Lorenzo (Peugeot 106 S16), Antonio Félix-Pérez-Karem Pérez (Lancia Delta Integrale) y Alejandro Afonso-Yeray Mujica (Peugeot 208 R2), entre otros, también figuran ya inscritos.

Presentación oficial en Breña Alta

Como viene siendo tradición desde hace unos años, la Plaza de Los Álamos, en el municipio de Breña Alta, acogerá la puesta de largo del 48 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR. El acto será este miércoles 13 de septiembre a partir de las 20:00 h y están invitadas las autoridades políticas, deportivas, así como los deportistas y los medios de comunicación.

La 48 edición del Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR es posible gracias al apoyo de ORVECAME – CICAR, Cabildo de La Palma, los ayuntamientos de Breña Baja, Breña Alta, S/C de La Palma y Villa de Mazo, además de Hotel H10 Taburiente Playa, Spar La Palma, Car7 Rent a Car, Nolasco, Fred. Olsen Express, Pley Publicidad, TV La Palma, Selling Car Canarias, Proyecpal, Casa Pancho, Construcciones y Reformas AMN y Estudio de Ingeniería VMCA.

